



Par Alain Bossard,
secrétaire de l'APO

Amphilex 2008; l'Amicale des philatélistes de l'Outaouais a 30 ans

En ce mois d'octobre 2008, l'Amicale des Philatélistes de l'Outaouais, l'APO, fête son 30^{ème} anniversaire. Crée à l'initiative de quelques collectionneurs de la région, l'Amicale fut officiellement reconnue par la ville de Hull lors de l'assemblée régulière du conseil municipal du 19 juin 1979. Depuis, bon an, mal an, les philatélistes de la région ont pu se réunir toutes les semaines de septembre à mai pour partager leur passion. Comme toutes les organisations philatéliques, elle a connu des temps difficiles dans les années 1990. Le défi a été relevé et, aujourd'hui, l'APO s'est refaite une santé. Elle compte au moins 50 membres réguliers et une trentaine de personnes se présentent tous les lundis soirs à nos réunions. Tous les philatélistes de la région, débutants ou chevronnés, désirant se joindre à nous pour partager leur passion sont les bienvenus. Les

membres de l'APO se réunissent tous les lundis soirs de 18h30 à environ 21h00 dans la salle du chalet Fontaine, au 120 de la rue Charlevoix à Gatineau (secteur Hull).

Pour souligner son anniversaire, l'APO organise une exposition philatélique, Amphilex 2008. En 30 ans, ce sera notre 17^{ème} exposition. Elle se tiendra les 22 et 23 novembre au Centre communautaire Tétreau (parc Moussette), situé au 71 de la rue Brunet (chemin Lucerne) à Gatineau (secteur Hull), sur les bords de la rivière Outaouais.

Comme toujours avec l'APO, l'entrée sera gratuite et vous pourrez aussi garer votre véhicule gratuitement. Tous les philatélistes de la région et de la province sont invités à se joindre à nous pour fêter en grand cet évènement qui sera officiellement ouvert le samedi en début d'après-midi.

Certains de ses membres y exposeront librement leur collection. Une quinzaine de vendeurs de la région et du Québec seront présents pour que vous puissiez satisfaire votre quête de la pièce rare. L'Académie Québécoise d'Études Philatéliques (AQEP) y tiendra sa réunion mensuelle le samedi après-midi. Des conférences y seront présentées auxquelles toutes les personnes intéressées sont invitées. Entre autres, Cimon Morin présentera une conférence sur l'histoire des revues philatéliques au Québec.

Nos jeunes visiteurs se verront remettre un cadeau et des prix de présence seront tirés toutes les heures.

Nous espérons vous voir venir nombreux fêter avec nous notre anniversaire.

Premier Jour original

Voici un bloc de quatre timbres du Roi Georges VI, valeur faciale de trois sous, émis le premier avril 1937. Les timbres sont à l'état neuf et n'ont jamais été utilisés. Il n'y a rien de spécial à noter au sujet du recto de ces timbres.

Ce bloc a été trouvé dans un album de timbres où il était placé avec charnière, du côté de la colle; la trace de la charnière y apparaît toujours dans le haut des timbres. Il a fallu l'enlever de leur album original pour s'apercevoir que chacun des quatre timbres portait côté colle, une oblitération du premier avril 1937.

Intéressant! Un Premier Jour original et ce n'est pas un poisson d'avril.

